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Requerimento solicitando a melhoria no sistem de iluminação pública no distrito de Albuquerque

Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado
expediente ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, senhor Luiz
Fernando Moreira, solicitando a adoção das medidas necessárias para a melhoria no
sistema de iluminação pública no distrito de Albuquerque.

JUSTIFICATIVA: Os moradores do distrito reclamam que no período noturno as ruas
ficam as escuras e que, além disso, estão ocorrendo muitas quedas de energia naquela
região. Sendo assim, venho solicitar a adoção das medidas necessárias para a melhoria
deste serviço público.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Setembro de 2024
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